



Chers parents de CM1 et CM2,

J'espère que cet email vous trouve, vous et votre famille, en bonne santé

Suite à la communication de la directrice exécutive concernant la décision du conseil d'administration sur le passage en enseignement à distance, pour garantir la sécurité de notre communauté, la semaine suivant Thanksgiving et les deux semaines suivant les vacances d'hiver, je voulais vous informer des changements que cela aura sur l'organisation des rotations par semaine.

Vous trouverez dans le tableau ci-dessous l'organisation prévue originellement ainsi que les changements apportés. Notre but était de déranger le moins possible vos organisations familiales, parfois faites des semaines en avance, tout en maintenant l'équité pour tous les élèves (tous ceux revenus sur le campus en sont à leur 2e semaine de présence).

Dear parents of CM1 and CM2,

I hope this email finds you and your family in good health.

Following the communication from the Executive Director regarding the decision of the Board of Trustees to switch to distance learning the week following Thanksgiving and the two weeks following the winter vacation in order to help ensure the good health of our school community, I wanted to inform you of the changes this will have on the organization of the rotations per week. You will find in the table below the originally planned organization as well as the changes made. Our goal was to minimize the disruption to your family's plans while maintaining equity for all students (all those returning to campus are in their 2nd week of attendance).

| Date | Plan original / Original plan | Nouvelle organisation/ New organization |
|-------|-------------------------------|--|
| 11/30 | A+B | Enseignement à distance/ Online learning |
| 12/7 | B+C | B+C |
| 12/14 | A+C | A+C |
| 01/04 | A+B | Enseignement à distance/ Online learning |
| 01/11 | B+C | Enseignement à distance/ Online learning |
| 01/19 | A+C | A+B |

Bonne soirée et n'hésitez pas si vous avez des questions.

Good evening and do not hesitate if you have any questions.